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MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant 
Inspecteur de l’éducation nationale :  Mme LARGIER  

MEMBRES VOTANTS  
NOM Présent Excusé Représentant 
Directeur de l’école - Président : M. ROLLET x   

Maire (ou Adjoint) : Mme TERRIER x   

Adjoint ou Conseiller municipal : Mme CAILLET x   

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE  

Mme BELLOIR x   
Mme DESCHAMPS  X  
Mme BERRY x   
Mme CHOPIN x   
M. CUERQ x   
Mme CUGNO x   

Mme DUEZ x   
Mme MAUDRIN x   
Mme GAMBA x   
Mme CAPITANO  x  
Mme VIEL x   

Mme LELIEVRE WITTIG x   
Mme CADETE x   
Mme MEANT x   
Mme PALET x   
Mme LAKTINEH x   
Mme BERTEL  x  

Mme OLIVIER x   
Un des maîtres du RASED : Mme MARCELLE x   
REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants assurant un remplacement 

Mme PROU x  Mme SENISO 
Mme DESCAILLOT x  Mme HERBERT 
Mme PARTOUCHE    
M. RADVAY    
MME IGUENARAN    
Mme BOEVE     
Mme NARS x   
M. MARTING x   

Mme FAREH    
Mme CORNATON    
Mme NORRO    
Mme SAADALLAH x   
Mme RICHARDI ARANDA    
Mme BOUSQUET    

Voix consultative  
RASED :  x  
Médecin scolaire :    
Infirmier(e) scolaire : Mme POMPET  X 
Assistante sociale :    

Représentant restaurant scolaire / école jeunesse : M GILLE   x  
D.D.E.N. : Mme BOUCHARLAT x  
Enseignant EILE :    
GABI : Mélie GUINET X   
AESH : Caroline CLERC X   

 

 



 

 

Date : 20/10/2022 

Heure de début : 18H00 

 
Préambule : Résultats des élections et accueil des parents d’élèves 

 
Cette année encore le vote a été fait par correspondance car l’amendement visant à mettre en place le 
vote électronique n’est pas passé. Si l’an prochain, le vote électronique n’est toujours pas possible, il 
faudrait plus de personnes pour le dépouillement (4 au minimum) 
59,35 % de taux de participation au vote. 
Cette année, très peu d’erreurs dans le vote. 
14 élus chez les Parents Indépendants car 14 classes. 
 
1) Fonctionnement de l’école 

 
Ce soir, 366 élèves inscrits ; mais 376 élèves le 7 novembre au retour des vacances 

Nous disposons du tableau avec les années de naissances des enfants pour lesquels les logements 
sociaux ont été attribués et un nombre encore important d’élèves doivent encore arrivés a priori. 
Certaines familles qui doivent arriver dans les logements tout juste livrés ne se sont pas encore 
manifestées. 
On devrait très vite se retrouver à 390 élèves. La moyenne avoisine les 28 élèves. Il faut espérer une 
ouverture d’une 15ème classe à la rentrée 2023. Une première demande de remontée d’effectifs est 
arrivée aujourd’hui. 
 
Les effectifs et les répartitions * 

 

 
 
Donc 7 élèves bénéficient d’une aide humaine sur l’école. 
 
 
 
 
 



Le RASED  
Présentation par Mme MARCELLE : 
Antenne Centre 

Une psychologue de l’Education Nationale : Elsa THOMAS 

Maitresse E : Mme MARCELLE 

Suite à la modification des circonscriptions dans l’Ain, Beynost est rattaché à l’antenne Centre située à 
Montluel. 

Le Rased est constitué d’un/une psychologue (prise de fonction en novembre) + 1 ou plusieurs 
enseignants spécialisés. 
Les personnels rased interviennent suite à une demande des enseignants et essayent d’y répondre 

Psy : intervient si problématique scolaire, familiale, suite à demande école ou famille, elle peut faire des 
bilans 

Enseignante spécialisée : mission de prévention de la difficulté (classe entière), remédiation (en classe, 
en dehors de la classe, en Co intervention), personne-ressource pour les enseignants et les familles. 
Réseau financé par les Mairies donc une demande de subvention va être faite. 
Pour la Maitresse E de notre secteur, intervention sur les écoles de Beynost élémentaire et maternelle, 
St Maurice de Beynost élémentaire et maternelle, Tramoyes et Thil : soit 1200 élèves 

La Psy a des écoles en plus, soit 2000 élèves environ. 
 

 
Partenaires : 
SESSAD : Antenne de Montluel/Dagneux 

SIAAM : Service d’Intégration des Aveugles et Malvoyants pour les élèves avec troubles visuels 

+ intervention de 2 ergothérapeutes dans le cadre des PPS 

 
Les Parents Indépendants demandent la possibilité d’avoir les adresses postales en plus des mails et 
noms des parents qui acceptent d’être contactés par l’Association de Parents. Sur la fiche de 
renseignements de l’an prochain, M. Rollet rajoutera la ligne de l’adresse postale, a insi que le nom et la 
classe de l’enfant. 

Dans le logiciel, pour que les parents puissent accéder au LSU ils doivent accepter la diffusion de leurs 
coordonnées. Mais cela ne veut pas dire qu’ils acceptent la diffusion aux associations liées à l’école. 

Donc on ne peut pas partir de cette liste pour diffusion les coordonnées aux associations. 
 
 
2) La vie de l’école 
- Les évaluations CP/CE1 

Difficultés à faire passer ces évaluations, 15 jours après la rentrée, avec des temps chronométrés. 
Quelques exercices ont été modifiés, mais cela a parfois modifié la compétence. 
L’équipe doit se réunir pour faire une analyse plus poussée. 
Beaucoup de temps pour rentrer les résultats, rencontrer les parents…  

Pour les CP il y a une 2ème session en janvier. 

Si elles étaient passées maintenant les résultats seraient sans aucun doute différents pour certains 
élèves. 
-Le Projet d’école : Présentation des premières priorités et des fiches actions rattachées  

Les 14 priorités ont été présentées lors du dernier Conseil d’Ecole de juin 2022. 
Le projet va se dérouler sur 4 à 5 ans. Il y a des actions prioritaires qui vont être lancées dès cette année. 
(en gras) 
La notion d’estimation qui était présente et posait problème dans les évaluations nationales a disp aru 

cette année. 
 
 
 
 

 



Axe 1 : Améliorer les réussites et réduire les inégalités 
priorité 1 : numération au CP : la notion estimation 

priorité 2 : numération : la construction du nombre dans toutes les classes 

priorité 3 : résolution problèmes 

priorité 4 : développer les compétences de lecteur au C2 : l’entrée en lecture   

priorité 5 : développer les compétences de lecteur au C2 et au C3 : la lecture compréhension 
 
 
Axe 2 : Développer les parcours éducatifs et de l’élève 
priorité 1 : Enrichir et harmoniser la culture artistique des élèves - Etablir une programmation annuelle 
et un plan commun d’activités culturelles variées (arts visuels et plastiques, musique, danse, musées, 
intervenants…) - Communiquer, faire état systématiquement des actions menées dans le bulletin 
scolaire 
priorité 2 : programmation EPS harmonisée 

priorité 3 : : Relancer les actions sportives collectives de l’école : le cross de l’école en premier lieu 
priorité 4 : Créer une programmation d’école en EMC et harmoniser les règlements avec les différents 
partenaires de la vie de l’élève (lien axe 3 priorité n°2) 
→ Mise en place d’un cahier de l’écocitoyen regroupant l’ensemble des notions de la vie citoyenne 
découvertes au cours de la scolarité 
priorité 5 : Pérenniser les actions permettant aux élèves d’être responsables envers leur santé 

(programmation établie au cours de la scolarité) 
priorité 6 : PRIORITE 6 : Poursuivre et développer les actions citoyennes déjà mises en œuvre à l’école 
(Collaboration CCMP / ambassadrice du tri)  
→ Installation et gestion d’un composteur (ou lombricomposteur). 
 

Axe 3 Prendre en compte le Climat scolaire et bien-être à l’école 
priorité 1 : harmoniser par niveau de classe les actions visant à l’amélioration du climat scolaire et le 

bien-être à l’école (sanctions éducatives - messages clairs – gestion de conflit par les pairs --formation à 
anticiper-- ...) 
priorité 2 : Travailler en lien avec l’école maternelle et les partenaires co-éducateurs (temps méridien 

et périscolaire) pour partager et harmoniser les outils pour améliorer le climat scolaire 
➔ Présentation de la fiche « règles », de la fiche « incident », de la fiche « sanction » 

priorité 3 : Priorité 3 : harmoniser les règlements de classe (droits et devoirs) et les pratiques de 
régulation de classe sur l’ensemble de l’école 

Le métier d’élèves : les attitudes positives de mise au travail – la curiosité - l’endurance dans l’effort  
 
 
Axe 4 Développer les relations avec les partenaires et les familles 
priorité 1 : développer les actions conjointes avec les familles 

priorité 2 : développer les actions conjointes avec la Cantine et Gabi 

➔ PEAC : projets collaboratifs et actions ponctuelles 

➔ CME : amélioration de la communication des actées menées par les élèves élus  

 
-       Les projets de classe 

 

En langue vivante, nous accueillons depuis 15 jours, Ashwathie, assistante d’anglais originaire d’Inde. 
Elle intervient en cycle 2 (obligation institutionnelle) uniquement, d’octobre à avril, pour 6h par 

semaine. 
 
Un spectacle de Noël a été réservé, spectacle de danse et chants irlandais. 
 
Un autre projet cyanotype (projet photo avec révélateur à la lumière du soleil) est envisagé, plus tard 

dans l’année, si nous avons le budget disponible. 

../../../../../Desktop/Projet%20d'école/FICHES%20ACTIONS/fiches%20au%20propre/A3P2/A3P2%20partage%20et%20harmonisation%20des%20outils%20C2%20et%20C3.docx


Compte-tenu des augmentations de divers points de fonctionnement de la commune, les budgets vont 
être revus car une économie de 15 à 20 % doit être faite. Beynost n’est plus une commune riche et se 
retrouve en difficultés. 
Le budget classes découvertes est totalement supprimé. 
 

A l’école, le choix a toujours été fait de ne pas demander d’argent aux familles pour les sorties scolaires. 
Jusqu’à présent, le Sou et la Mairie fournissaient les budgets. La subvention Mairie aux associations 

permettaient de gérer les petits frais autres divers (100€ par classe) en complément de la vente de 
photos de classe. 
Nous avons bien puisé dans les réserves de la ‘’coopérative scolaire’’ donc nous n’aurons pas de marge. 
Les projets vont devoir être revus. 
 

-       L’équipement informatique * 

L’école, depuis quelques semaines, dispose de 4 classes mobiles : 3 de 12 tablettes 10 pouces et 1 de 12 
PC portables (issus de l’ancienne salle informatique) 
Depuis avant la rentrée, nous ne pouvons pas fonctionner avec ce matériel. Le protocole mis en place 
avec la société de maintenance informatique, Koésio, interdit aux enseignants toute installation sur les 

PC ou tablettes. La société KOESIO revendique sa responsabilité en matière de sécurité informatique 
donc il leur revient de faire toutes les installations. Même l’accès à un site internet quelconque 

nécessite une demande de la part de l’équipe enseignante à chaque fois. 
Le peu de logiciels qui étaient installés ont dû être réinstallés en début d’année. Pour les applications 
pour les tablettes, pour le moment il n’y a rien. Nous avons fait notre liste de besoins. Il y en a pour 
200€ d’investissement pour ‘’acheter’’ les applications mais il y a un coût pour l’installation : 4 jours à 2 
techniciens soit un montant très important. 

Le conseiller pédagogique de notre circonscription est en relation avec la société Koésio pour trouver 
une solution. La formation des enseignants a donc été repoussée. 
La duplication des applications ne peut se faire facilement, cela doit être fait tablette par tablette. 
La Mairie va revoir avec la société pour refaire un point pour les sites qui sont parfois à nouveau bloqués 
en cours d’année… C’est M. THOMAS de la mairie qui doit centraliser les informations. 

Le contrat arrive bientôt à échéance et le fonctionnement pour les écoles et la commune va être remis à 
plat, notamment le nombre et le moment des interventions. 

Une intervention régulière, fixée à l’avance, serait la bienvenue pour permettre un suivi régulier. 
Pour les tablettes, il n’y a pas de système de sécurité lors de l’accès à internet. Il faudra prévoir 
l’installation d’un navigateur protégé pour les enfants. 
 
Depuis le démantèlement de la salle informatique, les PC ne sont plus en réseau et n’ont plus accès au 

réseau interne de l’école donc il n’est plus possible de faire travailler les élèves à plusieurs à partir d’un 
même document. 
 
Mme le Maire appelle la société lundi pour faire le point avec cette dernière. 
 

 
-       Les APC 

 

3 types : remédiations, méthodologie, en lien avec le projet d’école 

Elles peuvent avoir lieu le matin, durant le temps méridien ou à 16h30. 
Une grande partie des classes ont démarré sur cette période 

 

-       Le Conseil Municipal d’Enfants 

LE CME : vote le 8 novembre et réunion d’installation le 10 novembre. Les élèves seront sollicités dès le 
lendemain pour les cérémonies du 11 novembre. 
Pour le vote, les élèves du CE2 au CM2 montent à la Mairie voter. L’urne sera rapportée à l’école l’après -
midi pour le dépouillement. Les années Covid ont un peu mis à mal le fonctionnement donc c’est  bien 

de pouvoir relancer le projet complet. 



Il va falloir aussi envisager la bonne transmission des informations des CM1 et CM2 élus vers les élèves 
de CE2 qui ont tendance à ne pas être sollicités avant l’année suivante 

 

-       Le restaurant scolaire et goûter du matin * 

 
Les parents voudraient que les enfants qui mangent tardivement à la cantine puissent apporter un 
goûter dans la matinée 

 
M. GILLE (responsable enfance jeunesse) : 
Le fonctionnement en self est revenu. Les CP passent à 12h puis les CE1 et ensuite les classes suivantes. 
Les élèves arrivent, prennent plateau, entrée, dessert… puis le plat chaud, s’installent et mangent 
environ en 30-35min. Priorité des CP puis CE1 puis les classes suivantes passent à des horaires différents  
pour éviter que ce soit toujours les mêmes qui finissent tard. Les élèves passent par contre par niveau 
de classe (car des activités propres au niveau posent cette contrainte). 
300 élèves environ par jour sur l’élémentaire - 425 en moyenne sur le groupe scolaire - 20 de plus 
depuis la rentrée. Les derniers rentrent au plus tard à 13h15, mais ce n’est  pas toujours les mêmes 
niveaux. Vendredi : cm1 - mardi : ce2 - cm2 jeudi lundi 
Les CP, CE1 et CE2 n’avaient pas encore connus le fonctionnement self donc il y  a un apprentissage qui a 
été nécessaire de se faire en début d’année. 
Les parents ont fait 3 remarques : les enfants mangent tard, ils doivent manger vite et il n’y a pas 

beaucoup dans les assiettes. 
Réponse mairie : les derniers ont le même temps que les autres pour manger. Les enfants ne peuvent 
pas aller se resservir car l’idée est qu’ils mangent la totalité de ce qu’il y a sur le plateau et pas 
seulement ce qui leur plait dans le plateau. 
Mélie, qui a les enfants le mercredi midi pendant 1h à table, constate que les enfants ne veulent pas 
manger ! Elle insiste sur le fait que les parents doivent aussi insister de leur côté sur l’importance de 
manger à la cantine, de goûter... 
La société proposait des animations sur l’alimentation, peut-être faudrait-il les solliciter ? 

L’idée d’avoir un chef cuisinier sur place est toujours proposée par les élèves qui se présentent au CME. 
Une visite de la cantine avec la présence d’Elior est peut-être à repenser. 
 
Pour la question des goûters : rupture dans le rythme des repas, ils vont manger un goûter mais ne pas 
finir leur plateau, plusieurs élèves ont des allergies graves et on a le risque de la distribution aux 
copains. 
 

L’infirmière nous renvoie au texte officiel du 2 décembre 2011 :  
 
Vu le nombre d’enfants à faire manger, il n’est pas possible de prévoir que des parents viennent 
manger, mais une réunion importante avec le prestataire peut être envisagé. 
Il faudrait revoir les animations possibles par Elior, mais surtout un gros travail de la part des parents à 
faire à la maison. 
Le choix des horaires de l’école s’est fait en pleine conscience des rythmes de l’enfant. 
Pendant le Covid, ils ne mangeaient ni mieux et il n’y avait pas de jeux qui pouvaient leur occuper 
l’esprit. 
 

-       Les travaux réalisés 

 
2 nouvelles classes : celle de Mme MAUDRIN qui occupe l’ancienne classe de réunion. Sa classe était 
très bruyante malgré les isolations phoniques. Il faut encore faire quelques aménagements. 
La 2ème classe est notre ancienne salle informatique. Il y a eu quelques soucis de livraison. Il reste un 
tableau à mettre pendant les vacances d’automne. 
Tout est à peu près fonctionnel. On pourrait encore accueillir 3 classes au-dessus des toilettes des filles 
dans le nouveau bâtiment. 
 



Le gymnase : les CM1 y sont allés lundi avec une température de 36 degrés.  
La mairie a répondu à un projet d’étude pour trouver une solution. C’est donc en cours. 
Un projet d’une salle pour gym douce… est prévu et cette salle pourra peut-être servir pour le projet 
danse CM1 (mardi, à certaines dates). Mais c’est l’ancienne BCD du complexe qui pourrait être 
satisfaisante si elle est libre. 

En attendant qu’une solution soit trouvée pour le gymnase, la salle de l’ancien complexe sera-t-elle 
utilisable ? 

 
 
 
 
3) Le règlement intérieur 

 

Modifications (portant sur le retour aux horaires scolaires)    
Suppression des horaires décalés en raison du Covid 

Inscription des nouveaux horaires 8h30-12h et 14h-16h30 avec accueil dans les classes, matin et après-
midi. Cela devenant dangereux d’avoir autant d’enfants en transit entre fin de la cantine et retour de la 
maison. 
 
Rappels des règles du vote 

 
Tous les membres, parents et enseignants, ont un vote ainsi que les représentants de la Mairie. 
Les invités n’ont pas de voix 

 
Vote 

0 contre 

0 abstention 

Unanimité pour 
 
  
4) Santé et Sécurité à l’école 

 

 

Les PPMS / exercice incendie 

Les 2 PPMS sont en ligne 

1er test incendie a eu lieu en octobre, un tout petit peu plus de temps, mais avec 1 classe de plus. 

Le test intrusion aura lieu avant décembre, avec la gendarmerie présente 

 

Covid : plusieurs cas dans les classes 

Le protocole reste inchangé en ce qui concerne les tests et les évictions mais il n’y a plus d’obligation 

pour les familles de faire les tests. 
On encourage vivement à ce que les autotests soient faits, les documents sont systématiquement 
transmis. 

 
Aération des locaux : les capteurs CO2 n’ont pas pu être achetés donc on aère les classes pendant les 
récréations. 
 
Visites médicales et actions de santé  

 
 

- les actions de Mme POMPET 

 



Référente Covid si besoin, valide les PAI (une vingtaine), participe aux équipes éducatives et de suivi de 
scolarité, visites médicales des CP et autres élèves si besoin, actions de formation en direction des 
adultes (utilisation du défibrillateur…) et des enfants (diverses interventions) ... 
 
 - les actions des Infirmières et médecins 

Ecole de formation Rockfeller et de la faculté des médecins 

Pompiers de Beynost pour la formation aux gestes de premiers secours : on espère que cela pourra 

reprendre 

 
 - l’éducation à la sexualité 

Nouvelle obligation institutionnelle une fois par année civile avec obligation de la présenter au 1 er 
conseil d’école. 

Nous avons eu une enquête à remplir en début d’année. 
A l’école, ces actions sont prises en charge par les enseignants (égalité fille/garçon, droit et respect aux 
différences, respect d’autrui, corps humain en science...) et par l’infirmière scolaire (interventions 
spécifiques auprès des CM2) 
 

Au final, sont abordés : 
nutrition : alimentation 

sommeil/rythme de vie 

santé bucco-dentaire 

bon usage des écrans 

apprendre à porter secours 

 

 
Prochain conseil d’école le 28/02/2023 

 
Heure de fin : 20h14 

 
               Procès-verbal établi le 20/10/2022 

 

 
Le président, directeur de l’école 

Nom : ROLLET Patrick 

Signature 

La secrétaire, enseignante 

Nom : BELLOIR Sylvie  
Signature 

                                  


